

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

**ALCALDE JAIRO YAÑEZ
JUNTO CON LIDERES DE LAS
COMUNAS 3 Y 4
PRIORIZARON NECESIDADES
DE SUS BARRIOS**

**ALCALDE DE CÚCUTA
REINAUGURA EL CLUB DEL
ADULTO MAYOR PARA LAS
COMUNAS 7 Y 8**

**POR GESTIÓN DEL ALCALDE
JAIRO YAÑEZ, LA CÁTEDRA
DEL AGUA EN CÚCUTA ES
UNA REALIDAD.**

**¿QUIERES OBTENER
MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día
Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.

¡Atención!

Carnet de Vacunación será obligatorio en:
Bares, gastrobares, cines, discotecas,
conciertos, casinos, escenarios deportivos,
parques de diversiones, parques temáticos,
museos, ferias e iglesias.

Secretaría de Salud de San José de Cúcuta

MiVacuna
Covid-19
www.minsalud.gov.co

#CúcutaContraElCoronavirus

ALCALDÍA
SAN JOSÉ DE
CÚCUTA
SECRETARÍA DE SALUD
CÚCUTA 2050, ESTRATEGIA DE
TODOS

ALCALDÍA AL DÍA



ALCALDE JAIRO YAÑEZ JUNTO CON LIDERES DE LAS COMUNAS 3 Y 4 PRIORIZARON NECESIDADES DE SUS BARRIOS



El alcalde de Cúcuta, Jairo Yañez, lideró mesa de trabajo con los ediles y presidentes de JAC de las comunas 3 y 4, acompañado por el Honorable Concejal Edward Varón, el Director del AMC, Miguel Enrique Peñaranda y secretarios de Despacho.

"Necesitamos trabajar mancomunadamente con toda la comunidad, para que pongamos sobre la mesa soluciones a largo plazo que permitan el desarrollo integral de la ciudad". manifestó el alcalde Jairo Yañez.



En el encuentro, los ediles y presidentes de JAC dieron a conocer al mandatario municipal las necesidades más apremiantes de sus comunas. Asimismo, plantearon soluciones que permitan recuperar la confianza y la seguridad en los barrios.

"Con gran optimismo registro el trabajo que iniciamos con las juntas comunales y ediles de la ciudadela de La Libertad, San Luis, Aniversario, San Martín, Morelli y Escobal, y nos reuniremos cada 15 días para socializar los avances". declaró la primera autoridad de Cúcuta.

ALCALDE DE CÚCUTA REINAUGURA EL CLUB DEL ADULTO MAYOR PARA LAS COMUNAS 7 Y 8



Un espacio para el desarrollo y bienestar integral de los adultos mayores; con esta premisa el alcalde Jairo Yañez celebró la reinauguración de este Club.

"Estamos trabajando para brindarles alegrías a nuestros adultos mayores, ellos, al igual que los niños, son motivo de inspiración. Me siento agradecido con Dios por permitirme participar de estos espacios con los que buscamos dignificar sus vidas", declaró el alcalde de los cucuteños.

En este encuentro también se desarrolló una mesa de trabajo con los beneficiarios del Club Adulto Mayor, buscando conocer todas sus necesidades.

De aquí en adelante los adultos mayores podrán seguir disfrutando de estos espacios con jornadas de atención



integral y actividades como: recreación en piscina, bolas criollas, bailoterapia, minitejo, entre otras.

Asimismo, a través del programa Colombia Mayor, se han beneficiado 30.856 ciudadanos, por medio de un subsidio económico mensual para suplir las necesidades de la canasta familiar y se han priorizado a 22.173 personas, quienes estarán próximos a obtener este aporte.

"Verlos sonreír me satisface porque ellos se merecen los cuidados y los beneficios que reciben en este Club. Desde la administración municipal estamos haciendo todo el esfuerzo necesario para atenderlos y brindarles soluciones a sus necesidades", afirmó el mandatario local.

ALCALDÍA AL DÍA



POR GESTIÓN DEL ALCALDE JAIRO YAÑEZ, EL FORO DE LA CÁTEDRA DEL AGUA EN CÚCUTA, ES UNA REALIDAD.



Por primera vez en nuestra ciudad se desarrolló el foro "Cátedra del Agua", un espacio que busca crear conciencia ambiental, mediante espacios de formación y acción.

"Lo que significa el agua para el ser humano siempre se quedará corto, la acción que debemos ejercer frente a este recurso es 'proteger'. El agua es vida y de esta manera la naturaleza nos da la oportunidad de sobrevivir" expresó el mandatario local.

Este evento contó con la participación del viceministro de Agua y Saneamiento Básico, el Dr. José Luis Acero y los panelistas, Carlos Sotomonte, director de Cátedra del agua Bucaramanga, Profesor. Gonzalo Peña, ambientalista y defensor de las fábricas de Agua, Profesor Jhon Suárez, ambientalista y catedrático de la Gobernanza del Agua, y el Director de la EIS Cúcuta, Antonio José Lizarazo.

"No sólo es abrir la llave y poder tomarla, debemos tener una responsabilidad con el medio ambiente; con el fin de cuidar este recurso, el municipio ha venido preservando áreas en las cuencas de los ríos Pamplonita y Zulia" indicó la primera autoridad de los cucuteños.

Es de gran importancia que Cúcuta cuente con estos espacios de participación colectiva, entre gobierno, academia y empresa privada, articulando tareas estratégicas para la preservación y optimización de este recurso hídrico.

LOGRAMOS AUMENTAR LA COBERTURA DE 66 MIL A MÁS DE 88 MIL NIÑOS BENEFICIADOS CON EL PLAN DE ALIMENTACIÓN ESCOLAR (PAE)



El alcalde Jairo Tomás Yáñez, participó en la II Mesa Pública del Programa de Alimentación Escolar (PAE), brindando un informe detallado de su ejecución en el presente año, cumpliendo con este compromiso de transparencia.



"Me siento muy orgulloso de poder llevar esta oferta de servicio a más niñas y niños de nuestra ciudad, seguiremos haciendo la mejor gestión para alcanzar la meta del 100%" manifestó el mandatario de los cucuteños.

ALCALDÍA AL DÍA



EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ, EXIGIÓ APOYO DEL GOBIERNO NACIONAL PARA COMBATIR LA INSEGURIDAD



El alcalde, Jairo Tomás Yáñez participó en la II Audiencia Pública de la Comisión II del Congreso de la República, que se desarrolló en el Villa del Rosario, en donde dio a conocer el balance de los hechos de orden público que se han presentado en los últimos días.

"Necesitamos el apoyo logístico del Gobierno Nacional, empezando por una estrategia fundamental como garantizar los elementos necesarios a la Policía Metropolitana para que puedan brindar seguridad a los barrios y comunas" puntualizó el mandatario.



En el marco de este encuentro que también contó con la presencia de la Vicepresidente de Colombia Martha Lucía Ramírez y el ministro de Defensa Diego Molano, el alcalde reiteró al Gobierno Nacional las solicitudes en materia de seguridad y empleo que tienen los cucuteños.

Una de ellas es la entrega de 360 motos que se solicitaron hace algunos meses al Ministerio de Interior para el control y vigilancia de la Policía Metropolitana de Cúcuta que permitirán mejorar los índices de seguridad.

VICEPRESIDENCIA DE COLOMBIA Y ALCALDÍA DE CÚCUTA LANZAN LA CAMPAÑA "PREGUNTA POR ÁNGELA", ESTRATEGIA PARA MITIGAR LA VIOLENCIA EN CONTRA DE MUJERES EN LOS ESTABLECIMIENTOS DE COMERCIO.



Con éxito se socializó esta estrategia que busca promover pautas y acciones de prevención y atención que aporten a la mitigación de las violencias contra las mujeres y personas en riesgo, en los espacios de entretenimiento nocturno o diurno tales como bares, gastrobares y restaurantes.

"Buscamos erradicar todo tipo de violencia en contra de las mujeres", afirmó el alcalde Jairo Yáñez, quien junto a la vicepresidente, Marta Lucía Ramírez, la Brigadier General Comandante Región de Policía No Cinco, Juliette Giomar Kure Parra, el representante de Asobares José Luis Mora y el representante de Acodrés Norte de Santander Rubén Vitar realizaron la firma del pacto de compromiso para divulgar e instaurar la estrategia Pregunta por Ángela en toda la ciudad.

"Tenemos que crear un ambiente libre de violencia, por tal motivo, en conjunto con las Secretarías de Equidad



de Género, Gobierno, Seguridad, Salud y Policía Nacional, hemos adelantado acciones de prevención y atención a fin de avanzar en una ciudad más segura"

Jairo Yáñez.

Esta estrategia liderada por el Gobierno Nacional y apoyada por la administración municipal, busca promover el respeto y la libertad de las mujeres, además de elevar una voz de rechazo de todo tipo de violencia que atente contra la integridad de las mismas.

"Hago un respetuoso llamado para que dejemos la indiferencia, debemos ser solidarios y defender entre todos a nuestras niñas, jóvenes, adolescentes y mujeres en general. No podemos tolerar ninguno tipo de violencia que nos desgarra el cuerpo y el alma" expresó el mandatario local.

ALCALDÍA AL DÍA



A TRAVÉS DE LA ALCALDÍA DE CÚCUTA, MÁS DE 120 MUJERES SE CAPACITARON EN ECONOMÍA BÁSICA Y HERRAMIENTAS TECNOLÓGICAS



¡Los vendedores informales también hacen parte de las políticas públicas!, el alcalde Jairo Tomás Yáñez Rodríguez y la vicepresidente de Colombia, Marta Lucía Ramírez, entregaron reconocimiento a las 5 cooperativas de mujeres, en el marco del programa Integral para la Reactivación Económica y la Inclusión Productiva- Emprendedores a Pie.

"Estamos comprometidos con la reactivación económica, por tal motivo, buscamos ganarle la batalla a la informalidad. Queremos dignificar al trabajador, a través de estrategias como el emprendimiento, que permitan formalizar el empleo en la ciudad" alcalde de Cúcuta.

En una alianza entre la administración liderada por el alcalde de Cúcuta y la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias, son más de 120 personas formadas en fortalecimiento de insumos, gestión y acompañamiento en capacitaciones, dotación, curso básico de economía solidaria, e inclusión en la plataforma digital MinTic.

"CIUDADES INCLUYENTES, COMUNIDADES SOLIDARIAS". NUEVO PROYECTO DEL ALCALDE JAIRO YAÑEZ EN ALIANZA CON NACIONES UNIDAS.



A través de una alianza estratégica entre la Alcaldía de Cúcuta y el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, la Organización Internacional de las Migraciones y el Programa de Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (ONU-Hábitat), se socializó la implementación y avances del proyecto "Ciudades Incluyentes Comunidades Solidarias", una iniciativa apoyada por la Unión Europea.



La Secretaría de Vivienda está coordinando el programa de Mejoramiento Integral de Barrios para el impacto de los barrios de Brisas de los Andes, Manuela Beltrán y Las Delicias de la comuna 9, que hace parte de esta iniciativa y que ha permitido generar herramientas para la construcción de la toma de decisiones y el fortalecimiento de la información entre la alcaldía y la comunidad.